
7月 20日上午 10时至 11时袁区自来水公司相关负责
人将走进 叶政风热线曳 与市民沟通交流袁 市民可拨打
82711234尧82721234或发送留言到金坛第一时间微信公众
号 jtdysj参与节目遥

政 风 热 线 预 告 ：

本报讯 记者从 7月 16日召开的全区
工业经济运行分析会上获悉袁1耀6月袁全区累
计实现工业开票销售 613.26亿元袁同比增长
21.41%袁 开票销售增幅在常州五区一市中排
名第一遥

上半年袁 我区按照 野两个加快攻坚突破
年冶的总体部署袁围绕野增幅始终领跑尧总量不
断进位冶的目标袁努力推进工业经济高速度增
长和高质量发展袁 经济总量和运行质量稳步
提升遥 上半年袁459家规模企业中实现开票增
长的有 278家袁增长企业比重达 60%袁规模企
业整体经营质量明显好转遥从五大行业来看袁
装备制造增幅领先袁汽车及零部件尧化工及新
材料有 2位数增长袁 光伏新能源和纺织服装
有所下滑遥 新增长点企业开始发力袁1耀6月袁
91个新增长点企业实现开票 200.04亿元袁同
比增长 31.88%遥

会议指出袁受政策和宏观环境影响袁下半
年保持工业平稳高质量发展的压力较大遥 各
板块尧各部门要深入分析存在困难和问题袁积
极应对袁把工作抓实袁把任务落实袁全力帮扶
企业拓展市场空间袁实现健康发展遥同时要着
力抓好两个加快袁 切实增强工业发展的动力
和活力袁 推动全区工业经济高质量发展高速
度增长遥

臧风华 杨兆平
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本报讯 随着人民生活水
平的提高袁我区汽车保有量迅速
增加袁目前住宅小区的停车位已
经无法满足业主的汽车停放需
求袁部分小区出现了违规占绿停
车和毁绿改建车位尧占用消防通
道停车等现象袁住宅小区内的停
车矛盾不断加深遥为规范住宅小
区内的车辆停放秩序袁保障停车
管理各方的合法权益袁我区制定
了叶金坛区住宅小区停车管理办
法渊试行冤曳遥

叶办法曳 的制定遵循 野优
化资源配置袁 加强秩序管理袁
缓解突出矛盾冶 的总体思路袁
主要依据 叶中华人民共和国物
权法曳 叶江苏省实施<中华人民
共和国人民防空法>办法曳 叶江
苏省物业管理条例曳 等法律法
规遥 叶办法曳 于 2018 年 8 月 1
日正式实施遥

叶办法曳 明确了各职能部
门在住宅小区停车管理中的职
责和住宅小区的停车管理单位袁
明确了住宅小区停车位售卖原
则尧 租赁原则尧 租赁价格制定
原则以及停放收益的使用原则遥
当物业管理区域内配置的停车
位与本小区住宅房屋套数的比
例小于 1 时袁 应当通过抽签等

公平方式确定袁 每户业主只能
购买一个车位袁 且不得将配套
停车位出售给业主以外的单位
和个人袁 或对车位只售不租遥
在车位配置数量与房屋套数之
比大于 1时袁 业主购买和承租
车位不受其可使用停车位数量
的限制遥 占用业主共有道路和

其他场地配置的停车位袁 前期
物业管理阶段袁 租赁价格实行
政府指导价袁 业主大会成立以
后由业主大会约定遥 占用业主
共有道路及其他场地的汽车停
放收益袁 70%纳入住宅专项维
修资金袁 其余部分可用于补贴
物业服务费遥 孙婷

我区住宅小区停车管理办法下月施行

本报讯 发展外向型经济袁
不仅要 野引进来冶袁 更要 野走出
去冶遥 今年以来袁 我区不断优化
发展环境袁 企业抢抓发展机遇袁
外资尧 外贸尧 外经一齐联动袁
外向型经济写下了精彩篇章遥

在 野一带一路冶 建设深入
推进的大背景下袁 我区外经合
作继续保持稳步增长袁 境外投
资继续深入袁 1耀6 月袁 新办境
外投资企业 3 家袁 累计投资总
额 2300万美元遥 行业市场稳中
有变袁 传统市场不断巩固袁 新
兴市场拓展有力袁 境外投资以
野一带一路冶 为重点有序发展袁
绿耀新能源尧 瑞峰新能源分别
在斯里兰卡科伦坡尧 阿联酋迪
拜设立新企业并已经通过商务
部门备案袁 目前正在组建之中遥
建工集团在刚果布投资办厂等
一批沿线投资项目正在洽谈中袁
即将报批袁 传统的非洲阿尔及
利亚尧 安哥拉等对外承包工程
劳务合作市场继续巩固遥 依托
我区完整的光伏发电产业链袁
服务外包业务有针对性地向光
伏行业拓展袁 实现了由点到面

的新发展遥
欧美市场需求乏力袁 外贸

市场不景气遥 在这样的背景下袁
金坛外贸交出了怎样的 野答
卷冶钥 野预计上半年我区进出口
总额 74 亿元袁 完成年度计划
50.1%遥冶 区商务局外贸科负责
人表示袁 从主要出口市场来看袁
上半年我区对美国尧 日本出口
同比分别下降袁但在新兴市场方
面袁对印度尧东盟尧拉美尧中东尧非
洲出口增幅分别为 325.97% 尧
7.06% 尧 -16.5% 尧 -10.76% 尧
13.2%遥 从出口行业来看遥 1耀5
月纺织服装出口份额最多袁 累
计出口 14.6亿元袁 机械电子出
口 14.0亿元袁 光伏产品出口 9.2
亿元袁 医药化工出口 3.0亿元袁
农产品出口 0.9亿元遥

外资一直是我区发展的短
板袁 如何让短板不断尧 优势更

优钥 一方面我区主动提升服务
效能袁 优化发展环境袁 在办理
外商投资企业设立和变更备案
审批过程中袁 为企业提供详细
的政策咨询和业务指导袁 以最
短的时间 尧 最快的速度提供
野保姆式 冶 服务 曰 另一方面 袁
在近年来两个加快带动下袁 一
批好项目尧 大项目相继落户尧
建设尧 投产袁 产业集聚效应凸
显袁 投资环境更加优越袁 截至
6月 30日袁 全区新设立外商投
资企业 13家袁 增资 2家袁 新增
协议注册外资 29951 万美元袁
同比增长 337.61%袁 完成年度
目标的 66.6%袁 其中新增协议
注册外资 3000万美元以上大项
目 2 个 袁 实际到账注册外资
12489 万 美 元 袁 同 比 增 长
1035.36%遥

臧风华 卞文娟

“引进来”“走出去”有效结合

上半年全区外向型经济发展可圈可点
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本报讯 7月 16日袁常州
市人大常委会副主任陈建国
来坛开展 野主任接待代表日冶
活动袁并对我区科教文卫工作
进行视察遥 区人大常委会副主
任王艳红参加活动遥

代表们先后视察了我区人
民医院建设现场和中小学生
综合实践基地袁现场听取有关
工作进展情况汇报袁并围绕医
疗卫生事业尧学校建设等社会
关切尧百姓关注的焦点尧难点
提出意见建议遥

近年来袁 我区加快改革突
破袁 强化要素支撑袁 有序开展
基础建设袁 深入推进区域内
医共体和医联体建设袁 加大
医疗服务水平提升力度袁 做
实家庭医生签约服务袁 全面
推进公立医院改革袁 2017 年
末全区拥有各级各类医疗卫
生机构 208家袁 千人拥有医生

数 2.56 人袁 千人拥有护士数
2.62人袁 人均期望寿命 80岁遥

近年来袁 我区始终把教育
工作摆在优先发展的战略地
位袁 紧扣建设质量尧 校园安
全尧 教育公平三方面袁 致力
于办最适合的教育尧 办高质量
的教育袁 坚持依法治教尧 科学
治教尧 从严治教袁 全面统筹推
进教育创新与事业稳定发展袁
全力打造更加普惠尧 更加公
平尧 更具品质的教育体系遥 加
快推进全区学校规划建设袁 着
力解决教育资源供需矛盾遥 教
学质量全面提升袁 学生素质全
面发展遥 校长队伍建设实现专
业化袁 重点开展在职教师有偿
家教整治工作袁 成立 4个省级
第三届乡村骨干教师培育站和
27 个 区 级 名 教 师 工 作 室
渊站冤袁 加强骨干教师培养遥

李蕾

常州市人大“主任接待代表日”———

来坛视察科教文卫工作

图为某小区车辆堵住了消防通道


